



Galaxy Book4: cómo la IA permite a los computadores comprender y anticiparse a las necesidades de las personas

● Su nueva serie de portátiles transforma la experiencia de usuario al anticiparse a los requerimientos individuales mediante avanzadas capacidades de Inteligencia Artificial.

Samsung sigue marcando tendencia con su nueva serie de portátiles Galaxy Book4, una línea que redefine la experiencia de usuario al integrar de manera avanzada la Inteligencia Artificial (IA). Estos equipos no solo son poderosas herramientas de productividad, sino que también están diseñados para anticiparse a las necesidades de cada usuario, creando una interacción más fluida y personalizada.

“La IA en la serie Galaxy Book4 no se limita a optimizar el rendimiento del dispositivo, sino que también aprende de las preferencias y patrones de uso de cada persona”, detalla Cristian Madariaga, gerente de Ecosistema de Samsung Chile. Desde ajustar automáticamente la configuración del sistema según las tareas

que realizas, hasta predecir qué archivos o aplicaciones necesitarás en un momento determinado, estos portátiles están diseñados para facilitar tu día a día sin que tengas que preocuparte por los detalles.

Estos dispositivos integran características que transforman la forma en que interactuamos con la tecnología. La IA trabaja en segundo plano para ofrecerte sugerencias relevantes, mejorar la eficiencia de las aplicaciones que utilizas y proporcionar recomendaciones basadas en tu estilo de trabajo. Por ejemplo, si estás trabajando en un proyecto, la IA puede sugerir herramientas adicionales que podrían ayudarte a completarlo más rápido, o si detecta que tienes una reunión próxima, se asegura de que todos los documen-

tos y aplicaciones relevantes estén listos.

Así, la serie Galaxy Book4 no solo está equipada para el presente, sino también para el futuro. Con cada uso, la IA aprende más sobre ti, lo que significa que tu portátil se vuelve más eficiente con el tiempo. Ya sea que estés gestionando un negocio, estudiando, o simplemente navegando por la web, estos notebooks están diseñados para ser el aliado perfecto en cada paso de tu jornada, anticipándose a tus necesidades antes de que las expreses.

Conectividad Inteligente con Microsoft Copilot

Los Galaxy Book4 incluyen la integración con Microsoft Copilot, un asistente inteligente que lleva la conectividad entre dispositivos a otro nivel. “Imagina

un asistente que no solo sincroniza tu portátil con tu smartphone, sino que también se anticipa a tus necesidades comunicativas. ¿Necesitas recordar la dirección de un restaurante mencionado en un chat? Copilot no solo la encuentra, sino que puede sugerirte reservar una mesa y añadirla a tu calendario”, explica el ejecutivo de Samsung.

La serie Galaxy Book4 es una muestra de cómo la tecnología puede adaptarse a cada usuario, anticipándose a sus necesidades y ofreciendo soluciones antes de que las soliciten. “Con la integración de IA y Microsoft Copilot, hemos creado una experiencia sin precedentes en conectividad y productividad, permitiendo que cada día sea más sencillo y eficiente”, cierra Madariaga.

